

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 27
le 7 juillet 1982

Voyage en Europe du premier ministre Trudeau	1
Secours en faveur du Nicaragua et du Honduras	3
Le gouverneur général rencontre le roi Fahd d'Arabie saoudite	3
L'Ordre de Victoria à un Canadien ...	3
Le Canada participe à l'adoption d'une Convention sur le droit de la mer	4
Mise au point d'une récolteuse canadienne de cacahouettes	5
Contrôle des gaz d'échappement: coopération canado-américaine	5
Exportations de gaz naturel	5
Une équipe canadienne gagne le concours SAREX 82	6
Emplois d'été dans le système de justice pénale	6
Air Canada se dote d'un centre d'avionique numérique	6
Le tour du monde en Cessna	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Voyage en Europe du premier ministre Trudeau

A l'issue du sommet de Versailles, le premier ministre du Canada, M. Pierre Elliott Trudeau, a effectué une visite officielle en Espagne et en Yougoslavie, la première d'un chef de gouvernement canadien dans ces deux pays. Il a, de plus, participé au sommet ministériel de l'OTAN (Organisation du Traité de l'Atlantique Nord), à Bonn (République fédérale d'Allemagne).

Visite en Espagne

Le premier ministre Trudeau s'est d'abord rendu à Madrid pour une visite officielle de deux jours, par laquelle le Canada marquait sa volonté d'accroître ses relations avec l'Espagne, qui vient de devenir le seizième membre de l'OTAN. Le Canada a été, d'ailleurs, le premier membre de l'Organisation à ratifier le protocole d'adhésion de l'Espagne.

Le Premier Ministre a été accueilli à son arrivée, le 7 juin, par le président du gouvernement espagnol, M. Leopoldo Calvo-Sotelo, par le ministre des Affaires étrangères, M. Jose Pedro Perez-Llorca, par le ministre de l'Intérieur, M. Juan Jose Roson, par le ministre de la Défense, M. Alberto Oliart Saussol, ainsi que par

le président de la junte des chefs d'état-major, le lieutenant-général Alvaro Lacalle.

Le roi Juan Carlos d'Espagne a reçu le Premier Ministre, par la suite, au palais de la Viala.

Au cours de la journée, M. Trudeau a rencontré à nouveau M. Calvo-Sotelo et M. Perez Llorca, avec lesquels il s'est entretenu de diverses questions d'intérêt international, avant d'aborder la question des relations canado-espagnoles.

Le Canada a ouvert une ambassade à Madrid en 1954, mais les relations bilatérales n'ont commencé à se développer vraiment qu'avec l'avènement de la démocratie, à la fin du régime franquiste.

Huitième client occidental du Canada, l'Espagne a considérablement accru ses ventes au Canada en 1981, la balance commerciale étant actuellement excédentaire en sa faveur; cependant, les échanges commerciaux restent faibles.

Les ventes espagnoles, essentiellement des produits alimentaires et textiles ont atteint \$235 millions en 1981, alors que les exportations canadiennes en Espagne s'établissaient à \$196 millions.



Le roi Juan Carlos d'Espagne reçoit le premier ministre Trudeau.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada